



Estábamos en donde se encuentra Abu Musa al-Ash'ari, Al-lah esté complacido con él, y sirvió la comida que contenía carne de pollo.

Narró Zahdam Ibn Mudarrib Al-Yarmi: "Estábamos en donde se encuentra Abu Musa al-Ash'ari, Al-lah esté complacido con él, y sirvió la comida que contenía carne de pollo. Luego entró un hombre de la gente de Taimel-lah, de color arrojizo, parece a los Mawali. Le dijo Abu Musa al-Ash'ari, que se siente a comer con ellos y el hombre dudó, así que le dijo siente a comer ya que he visto el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, comer de ello".

[Hadiz auténtico (sahih).] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Zahdam Ibn Mudarrib Al-Yarmi narra que él estaba junto con algunas personas en donde se encuentra Abu Musa al-Ash'ari, Al-lah esté complacido con él, y se sirvió la comida que contenía carne de pollo. Luego entró un hombre de la gente de Taimel-lah, de color arrojizo, parece a los Mawali (no arabe). Le dijo Abu Musa al-Ash'ari, que se siente a comer con ellos y el hombre dudó, así que le dijo siente a comer ya que he visto el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, comer de ello".

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/2975>

